

[Startseite](#) > Möbel Wiemer: Einweihung nach umfassendem Umbau



### [Bildergalerie öffnen](#)

Leiten das Wiemer Erfolgs-Team (v.l.n.r.): Prokurist Norbert Borggreve, Geschäftsführer Christian Kanne und Assistentin Lina Pooth (alle Fotos: Möbel Wiemer).

Seit zwei Jahren setzt Möbel Wiemer in Soest kontinuierlich zahlreiche Renovierungsmaßnahmen um, im kleinerem wie auch größerem Ausmaß. So hatte das mittelständische Unternehmen 2023 eine PV-Anlage mit über 550 kWp in Betrieb genommen. Am letzten Oktober-Wochenende feierte man nun die Eröffnung der rundum erneuerten, 6.000 qm umfassenden Abteilung ‚Modernes Wohnen‘.

Ernst Wiemer hatte das Möbelhaus im Jahr 1952 mitten in der Soester Altstadt gegründet, war aber nur wenige Jahre später wegen Platzmangels an den heutigen Standort im Soester Osten umgezogen. Aus den damals 3.000 qm Ausstellungsfläche sind inzwischen rund 24.000 qm geworden.

Schwiegersohn Hans Kanne war im Jahr 1988 in die Geschäftsführung eingestiegen und führte nach dem Tod des Firmengründers (im Jahr 1999) das Unternehmen gemeinsam mit seiner Frau Margit und deren Schwester Birgit Wiemer weiter. Inzwischen ist die dritte Generation am Ruder: Der studierte Vertriebs- und Marketing-Experte Christian Kanne ist seit 2015 im Unternehmen, seit 2021 als Mitglied der Geschäftsleitung. Nach dem plötzlichen Tod des Vaters im September 2023 musste der heute 37-Jährige schneller als geplant den Chefsessel übernehmen.

Um die 85 Mitarbeitende sind heute bei Möbel Wiemer tätig. Viele haben zur Umgestaltung des neuen Bereichs ihr Scherflein beigetragen. Schon am Abend des 25. Oktobers standen die Gäste

Schlange, um bei der Eröffnung dabei zu sein. Kein Wunder, hatte man doch für den Freitagabend im kleinen Kreis zu einer Abendveranstaltung geladen, zu deren Höhepunkten ein Gastauftritt von Comedian Matze Knop gehörte - für den leidenschaftlichen Fußball-Parodisten ein „Heimspiel der besonderen Art“. Ebenfalls auf dem Programm: Die Auszeichnung der 84-jährigen ‚Verkaufslegende‘ Karl-Wilhelm Niggemann. Das Wiemer-Urgestein ist seit 38 Jahren dem Unternehmen treu verbunden.

Am Samstag, zur offiziellen Eröffnung mit vielen Aktionen, verzeichnete man bei dem Möbelhaus mit nahezu 2.500 Interessierten einen Besucherrekord. Besonderer Magnet: Die neue Abteilung. Diese umfasst neben einem nigelnagelneuen Hartmann-Massivholzstudio, auch (auf 350 qm) einen umfangreichen Interliving-Bereich mit neusten Modellen aus dem Angebot des Einrichtungspartnerring VME, dem man seit beinahe sechs Jahren angehört. Ebenfalls in neuem Look dabei sind Koinor, COR, Wemafa, Wöstmann sowie Kernlieferant Himolla mit über 300 qm Ausstellungsfläche.

„Eine echte Teamleistung, welche auf den Punkt zur Eröffnung fertiggestellt wurde“, freut sich Norbert Borggreve, Prokurist und Verkaufsleiter im Familien-Unternehmen, über die auf Vordermann gebrachte Abteilung. Neben vielen anderen helfenden Händen waren er und Lina Pooth maßgeblich an der Neu- und Umgestaltung beteiligt gewesen. Für Lina Pooth, seit drei Jahren als Assistentin der Geschäftsleitung bei Wiemer an Bord, ist die neue Abteilung „das Herzstück des Unternehmens“. Die 21-Jährige fügt hinzu: „Für uns ist es ein Pflichtspiel, die Marke Interliving weiter auszubauen und zu fördern.“

Seit Anfang 2019 gehört Möbel Wiemer dem Einkaufsverband Einrichtungspartnerring VME an. Vorher war der Familienbetrieb lange Jahre Alliance-Mitglied gewesen. Für die nächsten Jahre plant das Unternehmen, sich „Schritt für Schritt“ weiter in Sachen Digitalisierung auf den neusten Stand zu bringen. Dank seines Teams aus Spezialisten quer durch alle Alterskategorien dürfte dabei auch das Einkaufserlebnis der (zumeist Stamm-) Kunden weiterhin nicht zu kurz kommen.

[www.moebel-wiemer.de](http://www.moebel-wiemer.de)

(susanne\_koglin) Freitag, 15. November 2024 - 16:40

Copyright © 2000-2024 MEDIEN + MARKETING KAMP

**Dieser Artikel unterliegt dem Urheberrecht. Der Nachdruck, die Weitergabe, Vervielfältigung und Verbreitung dieses Ausdrucks, egal auf welchem Wege, und allen anderen Inhalten von moebelnews.de ist grundsätzlich verboten. Jede nachgewiesene Zuwiderhandlung wird strafrechtlich verfolgt.**

Source URL: <https://www.moebelnews.de/news/moebel-wiemer-einweihung-nach-umfassendem-umbau>